

# Nuevo Vicario Regional

El Prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría, ha nombrado Vicario Regional de la Obra en Chile al Pbro. Sergio Boetsch Matte el 17 de octubre.

05/11/2007

El nuevo Vicario Regional tiene 53 años, pidió su admisión a la Prelatura en 1969 y fue ordenado sacerdote en 1980. Hizo sus estudios secundarios en el Colegio Saint George y en el Instituto Nacional. Es Ingeniero Civil de la Pontificia

Universidad Católica de Chile y Doctor en Sagrada Teología por la Universidad de Navarra. Desde 1988 trabajó en el gobierno regional del Opus Dei como Vicario Secretario Regional. Se ha desempeñado como profesor de Teología Moral en la Universidad Católica de Chile y en el Seminario San Rafael de Valparaíso, ha sido capellán en residencias universitarias y ha desarrollado una amplia labor pastoral en diversos centros de formación del Opus Dei con gente joven.

El Pbro. Sergio Boetsch sucede a Mons. Alejandro González Gatica, quien ha sido designado Director Espiritual.

---